



Pausan momentáneamente la reforma al Infonavit

Para algunos es una excelente noticia; en cambio, para otros, tan solo es retrasar lo inevitable, el saqueo de 2.2 billones de pesos pertenecientes a unos 20 millones de trabajadores que tienen en la subcuenta de vivienda del Infonavit y que pueden utilizarlos para aplicar a algún crédito de vivienda o incluso para enfrentar contingencias personales.

Al puro estilo de la 4T, ahora salen con el cuento chino de que existió corrupción en el pasado en el manejo de esos recursos y por eso lo administrarán ellos, por supuesto a su libre albedrío, no obstante que ese dinero fue aportado por las cuotas obrero-patronales a las cuentas individuales de los trabajadores que cotizan al Infonavit.

No hay ningún peso del gobierno en esa subcuenta.

En la propuesta de iniciativa se modifica la conformación de tres comités de decisión en la estructura del Infonavit, en donde en la actualidad se manejan de forma tripartita entre los representantes de los trabajadores, patrones y

DESDE SAN LÁZARO

**Alejo
Sánchez Cano**

Opine usted:
opinion@elfinanciero.com.mx

el propio gobierno y cuyos votos están igualados y equilibrados, pero con la reforma, el gobierno tendrá más representantes que sus contrapartes y con esa mayoría tendrán el control absoluto de la subcuenta de vivienda.

Si fuera cierto lo que dicen la presidenta Sheinbaum y sus achichincles, de que se manejarán los recursos con probidad y transparencia, entonces qué caso tiene quitarle el control a los trabajadores, al darle más peso a los votos de los representantes del gobierno.

Dicen los oficialistas que para no cometer atropellos se traslada la discusión para el siguiente periodo de sesiones del Congreso, que arranca el 1 de febrero del

próximo año, y para el efecto se realizará una suerte de parlamento abierto para escuchar a todos los involucrados, para al final del día, no moverle ni siquiera una coma a la iniciativa original.

Si la base trabajadora no se moviliza para defender su patrimonio, no hay otro camino, ni siquiera el tortuoso periplo por los tribunales, porque estos, a partir del próximo año, estarán cooptados por el gobierno de la presidenta.

Los jueces surgidos de la farsa elección popular serán incondicionales a los designios de la titular del Poder Ejecutivo Federal y por ello, nadie que se atreva a demandar al gobierno federal en tribunales saldrá con un veredicto a su favor.

Y si algún iluso considera que la Comisión Nacional de Derechos Humanos los apoyará en este reclamo, está equivocado por la Piedra cuatrotera que despacha en esa institución.

Dice el rijoso diputado Ricardo Monreal que las modificaciones a la Ley del Infonavit se discutirán a partir del 6 de enero en las



comisiones de Trabajo y Previsión Social y de Vivienda, al tiempo de escuchar a empresarios, sindicatos y a todos los interesados, incluidos las cámaras y los industriales.

“Tengan confianza. El hecho de haberlo pospuesto habla de una actitud sensible a los reclamos de varios sectores, y vamos a escucharlos. El hecho de hacer una pausa y de estar en un proceso de reflexión implica que el dictamen que nos envió la Cámara de Senadores podría sufrir modificaciones”, advirtió el ahora enemigo número uno de su correligionario y en particular del senador morenista, Adán Augusto López.

En lugar de dar tranquilidad, esta declaración del zacatecano profundiza más la preocupación de los trabajadores, toda vez que en todas las reformas constitucionales de AMLO se procesaron con la mentira y la simulación de que se activaba la democracia participativa para que la sociedad opinara sobre los temas en cuestión, para que, al final del día, se las pasaran por el arco del triunfo.

Mientras el robo del siglo se cocina en las filas de los legisladores de Morena y rémoras, la oposición en el Congreso tan solo atisba a reclamar que hay que realizar el parlamento abierto

para escuchar a los afectados, con lo que provocarán más la irritación de los trabajadores.

DOS APUNTES Y UN AVISO

La sangre águila de este reportero no quiere dejar pasar la oportunidad de comentar el tricampeonato del América, que fue alcanzado a pesar de todos los pronósticos en contra de los “expertos” que lo daban por muerto, primero ante los Xolos, luego el Toluca, posteriormente ante el superlíder Cruz Azul y finalmente con el Monterrey; con todo y que los partidos jugados fueron en cancha ajena.

No solo se avizora el tetracampeonato; con la base de jugadores que tiene y si se mantiene el entrenador André Jardine, también se vislumbra la quinta copa de manera consecutiva para los chicos de Coapa. ¡Enhorabuena! No podemos decir lo mismo del injustificado despido de la escudería Red Bull de Sergio ‘Checo’ Pérez; seguramente con el paso del tiempo saldrán a la luz las verdaderas causas del rompimiento. Mientras tanto, podemos afirmar con contundencia que el piloto mexicano deja un hueco muy difícil de llenar.

Merecido o no, este reportero dejará de teclear unos días, aunque amenaza con volver al término de las vacaciones. ¡Hasta la vista, *baby!*